

# Merdeka

Suara Rakyat Republik Indonesia  
BERFIKIR MERDEKA — BERSUARA MERDEKA — HAK MANUSIA MERDEKA

**MARGA LANGGANAN** di kota Djakarta Rp. 38—  
UNTUK luar kota Djakarta = Rp. 41—  
Untuk kwitansi tambah meterai = Rp. 3—  
HARGA ETJERAN : — Rp. 1,50  
HARGA IKLAN : — Rp. 1,30 per 1 mm. kolom  
ALAMAT dan Tiplog Pemimpin Umum Gbr. 3250  
Redaksi : Gbr. 1565 (Petodjo Selatan 11),  
Telp. 3000 (Djalan Haji Wuryk 2)  
Irian : Gbr. 3000 (Djalan Haji Wuryk 2)  
Izin Penerbitan : KEPUTUSAN PENGUSAHA PE-  
RANG DAERAH DJAKARTA RAYA No. 144  
tanggal 16 — 7 — 1961,  
Oplang : 29.000 lembar,  
SIFK No. 1422—6—34—L.A.O. (g. 6—12—1961)

**DYALITE" — 120 MODEL TERBARU**  
(DIDIRIKAN 1 OKTOBER 1945 OLEH B.M. DIAH)  
PENERBIT : P.T. MERDEKA PRESS Dji, Hajam  
Wuruk 9, Kotakpos 2211, Djakarta,  
DIREKSI : Darmawidjaja — D. Bassa Pulungan  
Tiplog Gambir 3250.  
PERTUNJUKAN : P.T. Perlembagaan Massa Merdeka  
PEMIMPIN UMUM RED.—PEN. DJAWAB: Joeseop  
Pejoedjo Selatan 11 Djakarta. Tlp. Gbr. 3230  
(TID. Gambir 1565).  
DEWAN REDAKSI: Anhar (Ketua dan Wakil Pe-  
mangemas Djawab Ed. Wawastu B.A. (Wakil II  
Penerbitan Djawab), Herawati Diah (London),  
Asnan: Iridis (Hamburg), Achman (Beograd),  
J. Kjalilo dan Jemis Noor.

## Djangan Kita Kehilangan Revolusi

### Djangan Teperdaja Oleh Segi-segi Negatif Ditengah Djalan — Presiden Uraikan Revolusi Dengan Menarik Pada Rakjat Djambi

„HUMAN ELEMENT" MAHA PENTING

DJAKARTA, 13 April (Merdeka). — Presiden Panglima Tertinggi Sukarno yang dengan menarik sekali memberikan rakjat umum kepada para pemimpin di Djambi menandakan bahwa kita djangan sampai kehilangan Revolusi. Dalam memberikan petunjuk kepada rakjat tentang bagaimana menjele-  
saikan revolusi itu Presiden memperingatkan agar supaya kita djangan tersandung pada batu ketijil ditengah perjalanan menuju jilid? Revolusi karena perhatian tertarik pada segi negatif ditengah djalan, sehingga tujuan yang besar itu hilang dari pandangan.

Jerman Presiden itu di-  
kemikian menarik, bernilai  
dan anggur, sehingga dengan  
spontan 10 orang sahabatnya  
mengikuti perjalanan Presiden  
ke Palembang dan Djambi itu  
serentak bangkit dari tempat  
duduknya setelah Presiden turun  
dari mobil, dan memberikan  
komplimen mereka.

Dalam jernamahnya Presiden  
sejajar dijelas menurahkan ter-  
gangsi bagaimana menjeleaskan  
Revolusi Indonesia yang multi-  
kompleks dan ber-Panitia. Maka  
itu. Kepada rakjat Djambi yang  
selama 14 tahun sejak kuno-  
ngan Presiden pada tahun 1948,  
kapan kepada Kepala Negara.  
Revolusi Indonesia harus dile-  
saikan sebagai simfoni, satu  
sejagra serentak, sekaligus dan  
bersama. Djaji revolusi yang  
sial, revolusi politik, revolusi so-  
sial, revolusi ekonomi, dan revo-  
lusi budaya harus diselesaikan  
sejagra serentak, sekaligus dan  
bersama. Dan tidak yang satu  
kita kerjakan sedang yang lain  
menunggu, demikian Presiden.

Selanjutnya dijelaskan bahwa  
kelima revolusi itu djika kita  
tidak bertepatan membuat ma-  
nusia Indonesia baru, dalam  
segala bidang, tanduknya dan me-  
rekan masyarakat yang adil  
dan makmur. Untuk menajapai  
tujuan itu maka „human ele-  
ment" adalah maha penting.

Revolusi harus selesai  
tepat.  
Karemanja, kata Presiden revo-  
lusi Indonesia yang maha besar  
ini harus diselesaikan dalam  
waktu yang secepat-cepatnya  
selesai tepat. Sebab djika ber-  
gerak maju serjapat kilat. Dan  
kalau revolusi kita tidak selesai  
tepat, maka kita akan djajah  
kehilangan. Karemanja kita  
bangsa Indonesia harus men-  
dapat 14 tahun tak mengdjungi  
rakjat umum tidak terdjajah dalam  
himpitan bangsa2 yang berdjaja  
untuk hidup.

Untuk menjeleaskan revolusi  
sejagra tepat itu, kata Presiden  
tidaklah cukup dengan planing2  
saja, tetapi yang penting ialah  
adanya „human element". Kemu-  
(Berlanjut di hal 3)



Presiden Sukarno dihadapan rapat rakjata dilapangan Garuda Djambi hari Rabu jl, yang dihadiri oleh ratusan ribu orang Rakjat mengulatkan Presiden Rabu selama 14 tahun tak mengdjungi Djambi. Mereka berbondong2 turun keloka untuk mendengarkan wejangan Presiden Tampak di gambar Presiden memintia seorang putri Djambi memimpin menajani bersama dalam gelora semangat rakjat yang menjaja? (IPPHOS)

## Belanda Sedia Serahkan IB?

### Karena Desakan Rakjat Belanda Sendiri — Belanda Kirim Nota Pada AS Dan Inggris

DJAKARTA, 13 April (Merdeka). — Pemerintah Belanda melalui Perdana Menteri De Quay, baru2 ini telah mengirim sebuah nota kepada Pemerintah Amerika Serikat dan Pemerintah Kerajaan Inggris, guna menajampaikan rasa-kekejaman Pemer-  
intah terhadap sikap kedua Pemerintah tsb. akhir ini dalam menghadapi penyelesaian masalah Irian Barat.

Demikian diperolei suatu ke-  
terangan dari sumber2 yang berde-  
kalan dengan Pemerintah kema-  
ruhi jilid, berkesman dengan satu  
sisi djuga Belanda djawa2 ini  
dalam menghadapi landjaja pe-  
rtjandingan2 antara Indo-  
nesia dan Belanda yang akan da-  
tangi nanti.

Dijelaskan oleh sumber itu,  
menawer laporan2 yang tiba di  
ini, Pemerintah Belanda dida-  
lam nota itu, telah men-  
ajukan perdjajan mereka ba-  
wa Belanda bersedia men-  
serahkan Irian Barat kepada In-  
donesia dengan djalan menajadi-  
kan suatu perundingan, dan de-  
ngan djak perlu mendapat te-  
kanan dari negara2 lain, ter-  
utama AS dan Inggris. Dikata-  
kanja didalam nota tsb dike-  
mukakan bahwa kejanan2 yang  
dilakukan oleh Pemerintah AS  
dan Inggris tsb djuga djak  
guna menjeleaskan masalah Iri-

an Barat djawa2 ini dan Indo-  
nesia, telah memabuh sultjaja ke-  
dudukan Pemerintah Belanda se-  
hingga tak dapat diperjansjaja  
djawabkan akta2nya, demikian  
sumber itu.

KEADAAN DALAM NEGERI  
BELANDA MENDESAK  
Dijelaskan oleh sumber itu se-  
lanjutnya, bahwa laporan2 yang  
diterima dari Eropa menajadi-  
kan dengan 1962, bahwa keada-  
an didalam negeri Belanda sen-  
diri djawa2 ini, kian-bari-kian  
memabuh sultjaja kedudukan  
Pemerintah Belanda yang di-  
pilih oleh PM De Quay. Dikata-  
kanja, kalau djalan waktu ini  
dalam Revolusi Simultan, ja  
itu suatu revolusi yang sejagra se-  
renak—sekaligus dan bersama2  
menjeleaskan berbagai tugas pe-  
kerjaannya. Revolusi nasional ba-  
rus kita selesaikan pula, dan se-  
rangsa simultan dengan itu kita  
harus menjeleaskan revolusi2  
ekonomi, sosial dan kultur.

Keterangan2 yang berharga itu  
berkelid djatakan oleh Presi-  
den dalam rapat2 rakjata di Pa-  
lembang dan Djambi, yang di-  
hadiri oleh ratusan rakjat yang di-  
tugaskan untuk mendengerkan wejangan2  
yang diberikan oleh Bung Karno.

Djampingan perdjajaan membe-  
basan Irian Barat telah terjaja  
tepat dididarkan terus dengan  
bersempang yang menajadi dan ber-  
kolur2, maka segi lain djuga  
da Revolusi Panja Mula kita  
itu seperti segi pembangunan aja

## Djangan Dihinggapi Djiwa Dagang

DJAKARTA, 13 April (Merdeka). — Presiden Soekarno dalam kuliah umum djedapan rakjat dan pe-  
mpinjaja2 daerah Djambi Rabu sore memperingatkan bahwa hendak-  
nja rakjat djangan dihinngapi djiwa dagang, terutama dikalangan  
pegawai2nya. Ujapan ini dikemukakan Presiden, karena beliau ter-  
ingat bahwa Djambi telah djak djajah dari Singapura. Sebab  
djika rakjat dihinngapi djiwa dagang, maka revolusi akan hantur,  
demikian Presiden. Dalam hubungan ini Presiden memberi penjelas-  
an, agar dengan sungai Batanghari (Sungai Tuhun sebagai alat  
hendaknja rakjat Djambi menajadikan ekonomi rakjat, ekonomi  
nasional, dan memajay teguh Revolusi sebagai pimpinan kita.  
Djangan kita kehilangan Revolusi, kata Presiden. Djangan kita men-  
dapat Irian Barat tetapi kehilangan Revolusi. Karemanja Presiden  
mengandjarkan agar Revolusi sebagai pimpinan kita dipegang teguh.

## WMP Yamin Bersedia Di „Drop" Di Kota Baru IB

DJAKARTA, 13 April (Merdeka). — Wakil Menteri Pertama Prof. Mr. Moh. Yamin di-  
muka rapat rakjata dilapangan Garuda Djambi, Rabu  
pagi menajatakan bahwa beliau siap sedia untuk didjajah-  
kan atau didrop di Irian Barat.

Dijelaskan selanjutnya oleh  
WMP Prof. Mr. Moh. Yamin ba-  
wa kalau ditjajah tujanya aja  
setelah didrop, dijawab  
bahwa djaratkan Irian Barat be-

## Baiturrachim

Djakarta, 13 April (Mdk).  
Dalam sembahjangan Djum-  
at hari ini di Mesjid Bai-  
turrachim dihadapan letanan  
Merdeka, yang berhadjak se-  
bagai Chofib merangkap  
Imam adalah Let. Kol. Moh.  
Isa Idris, Asisten Rochanji,  
Agama dari Badan Pembina-  
an Potensi Karya. P.J.M. Pre-  
siden Soekarno djuga akan  
bersembahjangan Djum'at di  
Mesjid Baiturrachim hari  
ini.

## Ngomong Se-enaknja

Emangnja Putra IB Tjinta Sama Belanda?  
DJAKARTA, 12 April (PIA). — BAHWASANJA fihak Belanda kolonial di Irian Barat  
berusaha sekuat-tenaga untuk menutupi kejantanan, bahwa  
putra2 Irian sendiri kini telah mulai melakukan perlawan-  
an2 terhadap pendjajahannya dengan djalan menjar-  
kan berita2 yang memutar-balikkan kejantanan, atau seti-  
daktiadnja yang sifatnja ialah menguntungkan Belanda  
semata-mata, sudah lama kita maklumi.

Salah suatu tjintja yang besj-  
kita sendiri menjelekan akan  
tepat yang mungkin dapat me-  
rajaja? tentu ialah, bahwa me-  
nurut berfira yang djarkan oleh  
Belanda dari Kotabaru dan djika  
tjika djajah berfira Djerman  
sangat DPA, dalam mja2nya yang  
lampau pasukannya2 militer  
da di Irian Barat telah menjaja  
sendirinya 48 orang gerjaja dan  
sahaja besar djantarja metaka  
kajanja adalah anggota regimen  
para troop yang dipersedjajaja  
dengan bazooka dan tommy-gun,  
modjan menjerahkannya kepada  
para pembesar Belanda dan ajas  
djasa2 itu, kapal2 suku tsb  
lebih landjaja apa yang djimat  
djawahar ini.

Jang menajapak apa yang djika  
jalan anggur2 para troop itu  
geranjaja bukan pasukannya2 militer  
Belanda sejagra langgung, meljira  
kan kapal2 suku Irian jang ke-  
mudjan menjerahkannya kepa-  
da para pembesar Belanda dan  
ajas djasa2 itu, kapal2 suku tsb  
mendapat hadiah dari Belanda  
berupa medali.

Dijatakan lagi, bahwa tawan-  
ang tadi telah mendarat dijan  
di Irian Barat dengan para2  
rijang, supaya dapat lolos dari  
pengawasan radar Belanda. Dika-  
pekan pula, bahwa mereka tidak  
membawa perbekalan makanan,  
karena mereka berpendapat jang  
sahaja, bahwa di Irian Barat, me-  
reka dengan mudah akan bisa  
memperoleh makanan jang tjika  
tepat.

Sebagai penutup dari berfira  
jang mengulatkan ini djatakan

## Ruang Sisimatik Hukum Adat Adjaran Belanda!

JOGJAKARTA, 12 April (PIA). — KITA harus menajelaskan  
atau menajelaskan sisimatik hu-  
kum adat Indonesia seperti  
yang telah didjarkan oleh Be-  
landa, sebab sudah djak tjaja-  
laga tentang keadaan dan kita  
harus membuat sendiri sistjima  
tik hukum adat itu jang sesuai  
dengan kepribadjaan Indonesia  
demikian menteri-kekuasa mah  
kamah azung Mr. Wirjono Pro-  
djodikoro dalam jernamahnya  
dijedag universitas Gadjah Ma-  
da, malam Selasa jl.

Jernamah itu mendapat per-  
hatian jang besar sekali dan di-  
namai a.l. oleh presiden univer-  
sitas dan rektor universitas Prof. Ir. Her-

## Pelaksanaan Revolusi Simultan Di Palembang-Djambi

Disamping Perdjajaan Membebaskan Irian Barat, Segi Lain Dari Revolusi Se-  
perti Pembangunan Diperhebat

(Oleh: Edi Wawastu)

Presiden Sukarno dalam kunjungannya selama dua-  
ari di Palembang dan Djambi baru2 ini telah menajek-  
kan kemandjaja2 pelaksanaan dan penjeleasan Revo-  
lusi Indonesia yang multi-kompleks dan ber-Panitia  
jilid, sebagaimana telah berulang2 dan tak bosanjaja  
selama menekankan kepada segenap rakjat Indonesia.

Karena Revolusi kita itu multi-  
kompleks dan ber-Panitia maka  
dan harus diselesaikan secara  
sejagra serentak tepat dan si-  
multan, maka Revolusi Indonesia  
itu adalah Revolusi Simultan, ja  
itu suatu revolusi yang sejagra se-  
renak—sekaligus dan bersama2  
menjelekan berbagai tugas pe-  
kerjaannya. Revolusi nasional ba-  
rus kita selesaikan pula, dan se-  
rangsa simultan dengan itu kita  
harus menjeleaskan revolusi2  
ekonomi, sosial dan kultur.

Keterangan2 yang berharga itu  
berkelid djatakan oleh Presi-  
den dalam rapat2 rakjata di Pa-  
lembang dan Djambi, yang di-  
hadiri oleh ratusan rakjat yang di-  
tugaskan untuk mendengerkan wejangan2  
yang diberikan oleh Bung Karno.

Djampingan perdjajaan membe-  
basan Irian Barat telah terjaja  
tepat dididarkan terus dengan  
bersempang yang menajadi dan ber-  
kolur2, maka segi lain djuga  
da Revolusi Panja Mula kita  
itu seperti segi pembangunan aja

## Penjelesaian Damai I.B. Bisa

### Kennedy Dijelaskan Peranan AS Dalam Sengketa Irian Barat

WASHINGTON, 11 April (Merdeka). —  
"ADAPUN jang menjadi perhatian kami ialah hanja  
melihat apakah kita bisa memperoleh suatu penjelesaian  
dengan damai jang menurut hemat kami adalah demi  
kepentingan djatjka pandjaja dunia bebas dan saha-  
baik2 kami", demikian dikatakannya Presiden Kennedy me-  
nagai sengketa atas Irian Barat.

Presiden Kennedy diminta da-  
lam konferensi persjaja pada tang-  
gal 11 April untuk menajelaskan  
pendirian AS dalam sengketa an-  
tara Indonesia dan Belanda ini.

Kennedy menekankan, bahwa  
Duta-besar AS Ellsworth Bunker  
berhadjak atas nama PBB atas  
pernyataan Sekretaris Djenderal  
PBB U Thant di luar usaha me-  
mukan suatu penjelesaian dengan  
damai atas sengketa Indonesia dan  
Belanda mengenai kedaulatan atas  
Irian Barat.

Berfira Presiden Kennedy, "Ada  
pun peranan Duta-besar Bunker  
ajas perdjaja2 U Thant ialah  
menjaja melihat apakah kita bi-  
sa menemui suatu djalan untuk  
menjegah tindakan militer jang  
akan merugikan kepentingan2 ke-  
dua negara, jang kami inginkan  
hidup bersejahtera".

"Saja kira", demikian dijelas-  
kan Kennedy, "adalah sjarik upk  
memikirkan suatu usul je kira-  
nja bisa kami buat je akan diteri-  
ma baik oleh kedua belah pihak".  
Djambahkannya: "Saja mem-  
pujaja harapan penuh, bahwa djika  
kami bisa memberi bantuan,  
kami akan terus berusaha untuk  
berbuat demikian."  
Djikalau kedua belah pihak ber-  
pendapat, bahwa kami tidak bisa  
tepat demikian, mungkin pihak2  
lain bisa memulki tugas ini atau  
mungkin tugas itu bisa djakukan  
dalam bihateral. Akan tetapi, Du-  
tabesar Bunker adalah seorang je  
plomat dan persjajannya je besar  
dan adapun jang menjadi perhatian  
kami ialah hanja melihat apakah  
kita bisa memperoleh suatu pen-  
jelesian dan damai jang men-  
tur hemat kami adalah demi ke-



Musjawarah Tani oleh Pengurus Besar Front Nasional telah dimulai jilid 12/4—62 jang akan berlangsung sampai jilid 14 April 1962 berjem di kantoor P. B. Front Nasional Merdeka Selatan Djakarta. Gb. WMP I Koordinator dibidang Distribusi Dr. J. Leimana sedang memberi sambutan/Prasa Tani Umum pada Musjawarah Tani tsb

## Pupuk Pengertian Tentang I.B.

### Dengan Penerangan Jang Se-luasnja

DJAKARTA, 13 April (Merdeka). —  
DALAM rapat lengkapnja jilid 9 April 1962 jilid Pengu-  
rus Pusat Badan Musjawarah Kubejayaan Nasional, telah  
mengeluarkan pernyataan bahwa pembinaan kubudja  
jaan nasional, dapat berkembang dengan lanjut dan  
subur, bilamana rakjat dan wilajah negeranja itu aman  
dan bebas dari segala antjandan dan pendjajahan.

Don mempehatikan Tri Ke-  
mudu Rakjat jang ditjajaja  
Presiden jilid 19 Desember 1961  
jl, agar perdjajaan membebasan  
Irian Barat dapat secara terak-  
sana dalam jilid ini djaja, MBKN  
menajatakan antjarnya dengan:  
a. menajapai kekuatan sebesar-  
mungkin menajaja menajaja  
pembekalan tegu kasyawan su-  
kareja jang secepat waktu dapat  
dan siap dikerahkan sesuai dengan  
bidang dan kelengkapan para pen-  
djar.



INDUK KARANGAN

Mengokohkan Perdoangan Kita

KITA termasuk golongan yang percaya bahwa pembelaan militer atau hal lain yang menyangkut pembebasan Irian Barat akan menimbulkan satu beban tidak enteng bagi rakyat. Pembebasan Irian Barat bukan keinginan seseorang, dua atau lebih dari itu tetapi dari segenap rakyat Indonesia, oleh karena itu beban yang wajar dan menjejaskan perekonomian rakyat terutama efek yang ditimbulkan oleh pembelaan negara bisa diterima sebagai satu kelanjutan yang logis. Tetapi apakah ini saja yang menimbulkan harga barang mahal, seperti beras, rokok, sabun tjipti, minyak goreng, minyak tanah dan lain-lai? Kita tidak percaya sepenuhnya bahwa masalah Irian Barat saja yang menimbulkan keruwatan ekonomi seperti sekarang. Kita lebih cenderung untuk menjerit sebab itu dari kurangnya kemampuan aparat pemerintah untuk mengatur lalu lintas barang maupun distribusinya, tjara2 pembelian dan tjara2 penjualannya. Tidak sedikit pemerintah membeli beras dari luar negeri, bahkan belum pernah kita membeli beras dari luar negeri sebanyak seperti sekarang. Tetapi beras yang dibeli dengan devisen yang sulit didapat itu tidak sedikit yang dikorup, disalewangkan atau ditimbun untuk kepentingan pribadi. Purl Departemen Kepolisian kemaren mengumumkan tentang disalewangkannya satu ton (batja lagi: 1000 kg) beras oleh seseorang yang namanya tidak disebut dengan jelas, namun ia seorang kepala Rukun Kampung. Ini di Djakarta, di Jogjakarta terjadi hal2 yang sematjannya. Dua setengah ton beras ditahan oleh CPM karena hendak "diselundupkan" (?) dari Djawa Tengah ke Jawa Barat. Kita sebutkan sebagai misal, dan disampingnya banjak hal2 lain yang sifatnya spekulatif terjadi yang sama sekali bertentangan dengan kepentingan rakyat banjak. Kalau seseorang menimbun beras sampai satu ton saja maka setidak-tidaknya ia telah membuat lapar 160 orang rakyat kefil dalam jangka waktu tertentu yang biasanya mendapat pembagian enam liter beras. Disini lagi? jelas bahwa bukan beras yang tidak ada melainkan pengontrolan atas distribusi dan pembagian itu yang tidak baik. Latar belakang yang lebih djauw tentu harus ditjara djuga. Apakah penimbunan atau spekulasi? itu hanya masalah untuk kepentingan perut gendut segolongan tertentu atau ada anasir2 subversif yang memang dengan sengaja hendak mengajalkan perekonomian rakyat. Subversif ekonomi dalam keadaan sekarang bisa dimengerti, janki untuk mengajalkan home front kita, digaris belakang darimana rakyat sejfara semesta menjadi kekuatan pokok kita menghadapi konfrontasi melawan Belanda. Presiden Sukarno sekarang telah diangkat menjadi Panglima Besar Komando Ekonomi, dengan pengangkatan ini kita berharap datangnya serangkaian tindakan radikal tetapi efektif terutama membersihkan saluran2 perdagangan dan distribusinya dari anasir2 spekulasi untuk kepentingan perut sendiri. Hal ini harus ditolong, sebab dibarengi setjara berlalu-lari barati membawa kita kepada satu kedudukan home front yang tidak begitu menguntungkan. Didalam perdoangan pembebasan Irian Barat ketuhan dan kekuatan home front adalah muflak. Baiklah kita sadari sama2, bahwa belum pernah kedudukan strategi politik dan militer kita begitu kuat dan tak dapat dijochahkan seperti sekarang dalam menghadapi musuh kita, Pemerintah kolonial Belanda dan kaum imperialis dari mana saja ia datangnya. Kesempatan perdoangan kita akan lebih kokor lagi djika situasi ekonomi segera dibersikan.

Karena Ingin Kredit Rp. 2 Miljar Rp. 300.000 Amblas Sama Penipu

DJAKARTA, 13 April (Merdeka). KARENA terlaru mengharapkan "hudjan dilangit dan menjfuraikan diri ditempatkan", maka akhirnya terjedibloslah Presiden Direktur dari PT "K" di Jakarta-Kota kedalam perangkap penipu tjifir Rp.300.000—milik sang Presdir itu telah lenjap tanpa meninggalkan bekas.

Menurut keterangan Public Relations Polisi Komisarjat Djakarta Raja, Presdir PT "K" itu mengharapkan untuk mendapat pinjaman (kredit) sejumlah Rp 2 miljar. Ada tiga orang menjatakan dapat memjajukan hudjan Presdir itu, ketika orang itu datang ke rumah Presdir itu. Karena sudah terjediblos, Presdir itu telah lenjap tanpa meninggalkan bekas. Presdir itu telah lenjap tanpa meninggalkan bekas.

Gerombolan Tinggal kan Baji

TASKMALAJA 11 April (PIA). Sembilan baji dari satu gerombolan Karosowirjo telah ditjebak dan ditjebak dalam waktu 312 km. Presdir itu telah lenjap tanpa meninggalkan bekas. Presdir itu telah lenjap tanpa meninggalkan bekas.

Perubahan Latihan Kemiliteran Resimen Maha Djaya

Djakarta, 13 April (Mdk). Berhubung tugas mahasiswa Djakarta untuk peninjauan tugas sudah selesai, dan sesuai dengan surat keputusan yang djarkan oleh komando latihan mahasiswa No. 001 tg. 12 April 1962 tentang perubahan gelomb baji latihan kemiliteran untuk para mahasiswa, maka kepada seluruh mahasiswa di Djakarta dikemukakan latihan kemiliteran di bawah ini:

Megganggu Kesehat an

Sdr. Redaksi Jib. Sdr. Adah salah seorang yang tinggal di Gg. Klitji Dalam. Pada gading ini terdapat sebuah got (solokan) terbuka. Tetapi solokan pada got ini telah sudah terdapat kotoran2 manusia yang buang air besar di situ karena tidak mempunyai WC. Sehingga kalau saja keluar ru mah, harus merasakan bau busuk yang disebabkan kotoran2 itu. Tentunya hal ini menggangug kebersihan dan djuga dapat meng gangug kesehatan.

Sjariat Islam Berlaku Didaerah Atjeh

KUTARADJA, 9 April (PIA). Hari Senin 9 April pagi, Panglima Kodam Laksamana Admaha di Kota Pangasau Perang Daerah Atjeh yang diwakili oleh Kepala Staf Kodam I Letkol Njak Adnan Kamal dengan resmi telah menerbitkan surat keputusan kepada Atjeh tentang "pe laksanaan sjariat Islam" kepada Penerimaan Daerah Atjeh. Atjeh yang diterima oleh suber tur KDH Atjeh A. Hasmy, dan

Menteri Achmad, "Memetik" Puteri Iriani

Djakarta, 12 April (PIA). Sekretaris Dewan Perhubungan Nasional, Achmad pada apatjara peresmian gedung baru studio RRI Palembang Selasa petang telah menjerit kekhawatiran dari Presiden Soekarno untuk "memetik" puteri Iriani. "Memetik" stian eportase RRI Palembang yang dapat di tangkap di Djakarta Rabu malam pada upacara peresmian studio RRI Palembang yang baru, telah djipersembahkan kepada Presdir dan rombongan antara lain suatu atjara "Bijneka Tunjag Ika".

Persit Harus Beri Tjontoh Berhemat/Berkorban

Djakarta, 13 April (Mdk). Kol. Umar Winabudjumat dalam sambutan tertulisnya yang djarkan oleh Let Kol Mestopha Kamal pada peringatan Dwi Windu Presdir Kodam V Djawa di Baitj Presdir Dipo regoro kemaren pagi, menjerit kepada Warga Persit untuk memberi tjontoh kehidupan yang terpuji dengan kehidupan ke- luargaan dari suatu bangsa yang sedang berdjaja untuk menjapai tjita2.

Pagar Usdek

SEMARANG 11 April (PIA). Menurut Letkol Soesjarto, Pan dan VILD pentero2 sekawu Panadim VII Brigjen Sabitri baru2 ini mengadakan inspeksi ke daerah kawedanan Lurusang yang termasuk daerah kompeten si operasi Koram 71 (GRN), di sepanjang djalan dari Lubang sampai di Tjimbing dan Tjima ra terdapat pasar2 bambu jenis seragam dan rapi terbuat dari buluh2 bambu bersilang kua2. Pasar2 itu tidak hanya terdapat dipingir djalan besar tapi djuga terdapat dengan bentuk yang sama.

Tinggalkan Sadja Pemimpin, Jang Djauhi Rakjat

PADANG, 11 April (PIA). MENTERI Wakil Ketua MPRS|Wakil Ketua PB Front Nasional|Ketua Umum DPP Parjag Nasional Indonesia Mr Ali Sastramidjo dalam pidato2nya di Pajukumbuh anta ra lain menjatakan, bahwa pemimpin yang tak mau bersama rakyat akan ditinggalkan rakyat.

TARI „PUNJTA UTAMA“ SPJ DIROBAH

Kutaradja, 10 April (PIA). Presiden Soekarno mengumum sertu menar, perubahan besar terhadap tari Atjeh „Punta Utama“ yang sudah beberapa kali telah disajikan di Istana Bogor dalam perjamuan 17 Agustus dan kesempatan2 lain.

Nilai Upah Hanja 18 pCt Usul Gabungan Berikat Buruh Pada Menteri Pertama

DJAKARTA, 12 April (PIA). GABUNGAN Serikat2 Buruh yang meliputi 6 organisasi buruh seperti SOBSI (Sentral Organisasi Buruh Seluruh Indonesia), KBI (Kesatuan Buruh Kerjakatan Indonesia), GOBSI (Gerekan Organisasi Buruh Sjariat Islam Indonesia), SARBUMUSI (Serikat Buruh Muslimin Indonesia), SOBRI (Sentral Organisasi Buruh Republik Indonesia) dan GASBINDO (Gabungan Serikat2 Buruh Islam Indonesia), dalam suratnya yang djajukan kepada menteri pertama RI, mengusulkan, agar yang jang telah dibarengi waktu menghadapi hari Lebaran 1962 kepada pegawai-pegawai negeri-pegawai perusahaan negara tidak diperhitungkan sebagai pengambilan uang tabungan-wadjudi atau persekot djasa pekerja, akan tetapi diperhitungkan sebagai tundingan hari Raya Lebaran.

UPAH PEGAWAI-PEKERJA NGERI

Upah pegawai-pegawai negeri telah dibayar kepada 25% pada tahun 1959 dan pada tahun 1961 40% sd 50%, pa da tahun 1962 130% yaitu ke- nakan upah pekerja negeri hing ga rata-rata perkajannya sejokj 1953 sd sekarang berdjumlah 130%.

PERKEMBANGAN ANGKA INDEX

Dalam pada itu, meningkatnja harga2 ongkos hidup dapat digambarkan dengan perkembangan angka index untuk 19 ma- nahan bahan makanan menurut BLS Pusat Statistik sebagai berikut:

Harian Kutaradja Terbit 2 halaman.

KOTARADJA 10 April (PIA). Hari „Panji2jita“ di Kutaradja telah djarkan 2 halaman. Menurut keterangan, bahwa pe- ntarohan halaman2 itu karena bi- ran seb sedang mengalami ke- sukaran kritis, persediaan kertas sudah tjipis sekali.

Sovjet

aneh" bagi AS untuk melandjut- kan perpejaran nuklir didalam atmosfer dibarengi dengan bahwa adalah sulit untuk mendeteksi per- ledakan2 dibawah tanah yang ber- kekusutan ketjil. Demikian APJ- kesian untuk para warta wan dan keahjangan. Film ini akan diputar di Ge- dus Press-Club mulai djam 19.00 yang diselenggarakan oleh Jjawan Kesedjjahteraan Warta wjan Djakarta.

Gara, Bola Mahal Kompetisi Matjet

DJAKARTA, 12 April (PIA). KETUA komisj Teknik Pelti tjabang Surabaya, Oei Boen Pong, menerangkan bahwa akibat sulitnja serta nahalnja harga bola tennis, maka kompetisi jang disenggarakan oleh Persatuan (Law) Tennis Indonesia tjabang Surabaya untuk tahun 1962 ini telah matjet ditjengah djalan dan dewasa ini praktis tak dapat berdjalan (berlangsung).

1 BLIK BOLA HARGANJA Rp. 3.000,-

Menurut Oei Boen Pong, bah- wa latar belakang terdapat ke- matjangan kegiatan olahraga tennis dewasa ini di Surabaya disebabkan adalah akibat ketidak- mampuan djala bola para anggot- a Pelti untuk membeli bola jang harganya senantiasa berpada dan sulit ditjemukan.

KALAHKAN URUGUAY 3-0

Djerban Barat memperbesar harapan untuk babak final ke- dujaraan dunia sepakbola di Chili, setelah pada hari Rabu de- lam pertandingan di Hamburg menang 3-0 dari timnya Urug- uay.

PSI TIBA DI BANGKOK

Regu sepakbola remaja Indo- nesia telah tiba dengan selamat di Bangkok Rabu pagi untuk me- ngambil bagian dalam turnamen se- pakbola Cup Asia Jr.

Sidang Ke-3 Perkara Kol. Pirngadie

DJAKARTA, 12 April (PIA). SIDANG ketiga pengadilan tentara tinggi AL hari Kamis telah memeriksa 2 orang saksi dalam perkara kolonel pensiun (pel) R.M.S. Pirngadie, masing2 A.D. Kansil (65 thn) dan Tjeng Min Yow (41 thn). Saksi2 lainnya jaitu major Sardjono Suprato (AL) dan major (sekarang letkol AL) Ramdumogji karena tidak hadir akan dipereksa hari Sabtu lagi, sedangkan saksi major Kasimin Jadi Sukardimedjo djabatkan oleh hakim ketua berita atjara- nya karena tidak hadir pula.

SOVJET

Keterampilan2 jang diberikan kembali berikis kepada pengem- bilan uang code C oleh (terdaj- wa, tetapi terdakwa tetap tidak dapat memberikan jawaban yang tepat kenapa uang itu diambil sepengehabian KSAL seperti pe- rajuran2 yang ada. Penjajangan- nya jang tetap tidak dapat di- bantarkan terdakwa tetap meng- anggap perintah KSAL semula untuk berusaha mendapatkan izin memberi kopra di Menado dan menjualnya untuk membeli terdajjara pemohonan mana di- julaskan oleh menteri keuangan dengan beraja sjarat adalah pa- dia diansap sebagai izin dapat mengambil uang dari code C. Alasan ini tidak dapat dibarengi karena oleh karena berje- nitan dengan ketjangan2 jang ada, ketjangan2 mana djaku ke- bertanggaja oleh terdakwa sen- diri.

Kol. Pensiun R.M.S. Pirngadie

Kol. pensiun R.M.S. Pirngadie jang kini ditjebak di rumah di kediaman Tentara Tinggi AL, kediaman tentara tinggi mengendang- kan jndahan Djaksa Letkol (HK) Djumadi jang menjaka kan bahwa terdakwa Kol. Pirngadie sebagai anggota APRI dengan menggunakan kedudukan dan djalanannya buljan Ok- tober 58 telah mengelapkan uang sebesar Rp. 18 djuta un- tuk keahjangan diri sendiri. Persidangan ini dipimpin oleh Hakim Pengadilan Tentara Tig- ri AL Laksamana Mula (tu) Mr Surjadi dengan hakim2 perwi- ra Brigjen KKO Suhad dan Komodor Dr. Abdulhalil.

Polandia Menang

Penggemar2 sepakbola Polandia telah ditjebak pada waktu pertandingan jang djanggunjkan di Paris, Polandia mengalahkan regu keseluruhan mereka dengan 3-1.

Indonesia Diundang Turut Kejuaraan Tennis Malajaa

Indonesia, Australia dan Amerika Serikat adalah djegara2 13 negara jang telah diundang oleh Persatuan Lawn Tennis Malajaa untuk turut dalam kejuaraan jnvisial Malajaa jang akan djaja- ngkan di Ipoh dari tanggal 24 sampai 29 Djuli tahun ini.







UTJAPAN TERIMA KASIH

Kepada J.M.Sdr.2 sekalian yang telah mem berikan do'a restu dan bantuan pada waktu pernikahan anak kami

Rr, Everdina Ratnasari

dengan

L. A. Amari

dengan dijan ini kami menghaturkan banjak terima kasih.

Semoga Tuhan Jang Maha Esa memberikan Taufik dan HidayatNja kepada J.M.Sdr.2 sekalian.

Hormat kami,

R. Imawan sekeluarga.

2063

DEPARTEMEN ANGKATAN DARAT DIREKTORAT ADJUDAN JENDERAL

PENGUMUMAN

Nomer: PENG-6/3-1962

tentang:

PENERIMAAN TJAPA/TJABA WAMIL CORPS WANITA ANGKATAN DARAT.

- I. Angkatan Darat memberi kesempatan kepada WNI Wanita untuk mendjalankan Dinas Wadjab Militer... II. Syarat-syarat penerimaan...

TELAH WAFAT

Pada hari Jumabat tanggal 6 April 1962 djam 18.50 di Semarang, jang tertinja suami, kakak, ajahanda, kakak:

R. Soemodiredjo

Pensiun Guru Gambar OSVIA/MOSVIA Bandung/Madun, dalam usia 81 tahun, dan telah dikuburkan di makam-keluarga pada hari Minggu siang tanggal 8 April 1962 didaerah Karanghar, Kedu.

Pada para dermawan jang telah membantu kelanjaraan pemakaman almarhum, baik jang merupakn moril/materil, dengan ini kami mengutipkan diperbanjak terima kasih, teris timewa kami tudjukan kepada:

- 1. PANGDAM VII Diponegoro beserta anak-buahnya di Semarang; 2. KODIM 0709 di Kebumen; 3. DAN Garnisun Gombong beserta Djawatan Kesehatan/Tenteranja; 4. Bapak Residen Kedu beserta para Pamong-pradja didalam Kabupaten Kebumen dan Gombong.

Gombong, Djalan Dulsamad 27. 8 April 1962.

Jang beranda-fikta: Ibu Soemodiredjo, para saudara, putra-putri, tjuju dan bujut almarhum

2071

DAPAT DITEMPATKAN SEGERA

SEBAGAI PEMBANTU DALAM BAGIAN PEMBUKUAN

beberapa tenaga pengajar dijabat Pemegang Buku "A" Bond dengan beberapa tahun pengalaman kerja.

Mereka jang biasa kerja sendiri akan diutamakan.

Surat2 dialamatkan pada KOTAKPOS No. 1367.

2074

PENGUMUMAN DEPARTEMEN PENDIDIKAN DASAR DAN KEBUDAJAAN

Udjian BI-B II.

No.: 12/1962

Sesuai edaran bersama Departemen PTIP - Departemen PDK tertanggal 11 September 1961 No. 668/PTIP/A. memberi kesempatan untuk menempuh udjian BI-B II kepada mereka jang memenuhi salah satu syarat seperti jang tertjangan dibawah ini:

- a) pernah mengikuti udjian BI-B II tetapi tidak lulus; b) para sarat pengintegrasian Kursus2 BI-B II ke dalam FKIP telah duduk di tingkat tertinggi (kelas Udjian Kursus2 BI-B II Negeri) swasta; c) telah selesai mengikuti Kursus BI I Tertulis jang diselenggarakan oleh Balai Pendidikan Guru di Bandung.

Pada surat pendaftaran harus dilampirkan

- a) untuk udjian BI-I: Salinan ijazah Sekolah Lanjutan dan jang tertinggi beserta daftar nilainya; b) untuk udjian BI-II: Salinan ijazah BI-I beserta daftar nilainya. Salinan ijazah beserta daftar nilainya harus dijahkkan;

- 1. untuk guru Negeri oleh Kepala Sekolah; 2. untuk lainnya oleh Pengawas PD dan K jang terdek kat/Wali Kota;

- b) Surat keterangan dokter, bahwa tjaon tjukup sehat untuk mendaftjar; c) Surat keterangan Polist tentang kelakuan tjaon. (Peraturan ini hanya berlaku untuk tjaon briaan pe gawai Negeri); d) Surat tanda kelahiran;

- e) 3 (tiga) buah pas.foto.

Wang udjian BI-I : Rp. 50,-

Wang udjian BI-II : Rp. 100,-

UDJIAN TERTULIS BI-B II akan dijangsiangkan pada bulan DJUNI, DJULI SEPTEMBER dan OKTOBER 1962. Atjara udjian tertulis akan diumumkan kemudian.

WAKTU PENDAFTARAN: 15 April s.d 15 Mei 1962.

TEMPAT PENDAFTARAN: Kantor Perwakilan Departemen PD dan K jang terdek kat.

Djakarta, 5 April 1962. Departemen P. D. dan K. Kepala Bagian Urusan Penerimaan t, t, d. (SOEROJO WARSID)

PENGUMUMAN

no. 2/11/1962

DEPARTEMEN KEPOLISIAN (Markas Besar Polisi Negara) di Djakarta membutuhkan:

54 orang pengemudi

- I. Syarat2 penerimaan: 1. Warga Nasas Indonesia; 2. Umur pada tanggal 1 April 1962 sekurangnja 18 tahun dan jang lebih dari 25 tahun; 3. berijazah Sekolah Rakjat VI, rijbewijs A atau B; 4. berbadan sehat, tinggi badan sekurangnja 160; 5. berkelakuan baik, belum pernah dihukum, atau tersangkut perkara Polisi jang dijangsiangkan oleh Pamong-Pradja (Tjamat) atau Kantor Polisi setempat; 6. Tidak berikatan dinas dengan instansi atau Djawatan lain; 7. Belum pernah kawin.

II. Tjara melamar: Surat permohonan bermeterai Rp. 3,- dialamatkan kepada: J.M. Menteri Kepala Kepolisian Negara (u.p Ketua Panitia Udjian Penerimaan tjaon2 Pengemudi) di DJAKARTA

harus disampaikan (menghadap sendiri) pada kamara bertempat di Dj. Fatmura (disamping kiri gedung Dep. Kepolisian) di-Kebajoran, dilengkapi dengan:

- 1. 2 (dua) lembar pasfoto jang terbaru; 2. Riwayat hidup jang memuat keterangan diri pelamar, dengan menyebutkan berturut2 semua pengalaman2 bekerjanya; 3. Salinan idjrez Sekolah Rakjat VI tahun danis dan memperlihatkan idjrez aslinja dan rijbewijs; 4. Surat keterangan Dokter; 5. Surat keterangan kelakuan baik termaksud alat I (5); 6. Surat keterangan (persetujuan) dari Kepala Bagian Dinas atau Diawarn bagi mereka jang sedang bekerjaja; 7. Surat keterangan lain pernah kawin diberikan oleh Kepala Kampung/kuh.

III. Pendaftaran dimulai sejak pengumuman ini dikeluarkan dan ditutup pada tanggal 16 April 1962. Pelamar2 jang memenuhi syarat2 akan dianggil guna mengikuti udjian tertulis dan lisan meliputi: pengetahuan umum dan ketjagaan mengemudi.

IV. Pelamar2 jang lulus dalam udjian penerimaan untuk sementara diangkat sebagai pegawai bulanan (Djuri kendaraan bermotor) dan diadaji menurut sol BII PGNP 1961. Setelah lulus meng ikuti pendidikan Kepolisian dikemudian hari, akan diangkat sebagai Agal Polisi tk II (gol. IIA P.G. Pol. 1961).

V. Surat-menjura2 tidak diadakan, dan segala sesuatu jang berhubungan dengan penerimaan ini: ongkos2 perjalanan, pemondokan dan sebagainya, tidak menjadi tanggungan Pemerintah.

DJAKARTA, tanggal 26 Maret, 1962.

Panitia Udjian Penerimaan tjaon2

Pentemudi,

Ketua, (R. ISKANDAR IRSAN) Komisaris Polisi tk II

2069

Pemintaan Penawaran

Dibutuhkan dari persediaan (Ready stock) atau inden, beberapa buah

„Road Roller“

kapasitas 2.8 - 4 - 6 - 8 ton (tiap2 jenis 2 (dua) buah.

Pengiriman offerte/pemawaran dapat diantar sendiri atau per pos kepada

Projek Besi dan Baja

Djl, Kramat Raya 172 Djakarta.

Djakarta 10 April 1962

Kepala PROJEK BESI/BADJA

u.b.

Kepala Pertengajaan/Peralatan

2062

DITJARI:

Kami bersedia mengambil oper pe

rusahaan pelajaran pantai dengan

syarat2: bebas dari hutang/pihua-

lang, mempunjai nama baik teru-

tama di Djapek, dan lain2.

Harga boleh berdamai, dan sja-

rat2 serta harga jang diminta

harap alamatkan kepada:

P.O. BOX 2262 DKT.

2052

MULIA

5 - 7,15 - 9,30

(17 tahun)

„Goliath & The

Barbarians“

Steve Reeves

16 reel film

2073

P.N. "PELAJARAN NASIONAL INDONESIA"

KETERANGAN UNYUS:

Perjalanan kapal, pembusukan musjan: Djl. Rombo Tg. Priok; telp. O.P. 29621 - 29622 - 29623 - 29624 - 29625

Pembusukan pengumpang: Djl. Surabaya Tg. Priok, telp O.P. 29230 - 29235 - 29236.

AKAN DIBERANGKATKAN DARI PELABUHAN TG. PRIOK.

Tgl. 15 April '62:

1. K.M. "KAPPOSANG" ke: Belawan;

2. K.M. "KARATI" ke: Surabaya - Buleleng - Ma kasar - Donggala - Balikpapan - Tarakan;

3. K.A. "ORIENTAL QUEEN" ke: Belawan;

Tgl. 16 April '62:

4. K.M. "HIWIND" ke: Pandjarg;

Tgl. 17 April '62:

5. K.M. "LAWANDRA" ke: Semarang - Djambi;

6. K.M. "LAWIN" ke: Surabaya - Djambi;

Tgl. 18 April '62:

7. K.M. "LANDU" ke: Bandjarmasin - Sampit - Sanga pura;

8. K.M. "PAJANGAN" ke: Tjirebon - Djambi;

Tgl. 20 April '62:

9. K.M. "LAMABERA" ke: Surabaya - Makassar - Ambon - Nagai - Sentani - Labuha - Soa Soa - Terese - Metrotjaja - Tobelo (G) - Muzja (G) - Obifac;

10. K.M. "WATAMPONE" ke: Surabaya - Buleleng - Denca - Arpenan;

Tgl. 21 April '62:

11. K.M. "KALIMANTAN" ke: Tjirebon - Semarang - Belawan - Bagan - Singapore;

Tgl. 22 April '62:

12. K.M. "KAMARA" ke: Pk. Pinang - Belawan;

Tanggul2 keberangkatan tsb. djapas sewaktu2 dapat dirobah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

MUATAN LANJUTAN: Menerima/mengirim muatan landja ngan dari/ke Eropa - Pantjaj Atlantik - Pasifik - USA dan Kanada.

2079

DIDJUAL

DUCAIT LUKOR

1956

SUHERMAN

SAWAH BESAR

4 G - (SEBE

LAH HOTEL

BANDUNG)

DJAKARTA

2067

UTJAPAN TERIMA KASIH:

Bersama ini kami menghaturkan rasa terimakasih kami jang se-besarnya kepada Dr. T. Tadjuluddin serta para djururawat R.S. "Tjiki" jang telah merawat dan memberikan pertolongan atas kelainan anak lelaki, putera kami jang ke-7 jang telah kami anugerahi nama:

Njauwsheping Dani Mathias

Demikian pula kepada para kerabat dan handai-taulan jang telah memberikan restu dan sumbangan tenaga & pikiran.

Kami jang berbahagia:

- 1. Keluarga - LIEM NJOLIAP MATHIAS - Djakarta; 2. " - ALTI SALOMONSZ - Menado; 3. " - LIEM TJOE KENG - Bandjarmasin; 4. " - A. MATHIAS - Kuala Kapuas (Kalbang); 5. " - H. SUPIT - Djakarta; 6. " - LIE SEK TJANG - Bandjarmasin; 7. " - JO TJENG LOK - Djakarta; 8. Serta segenap famili.

2059

DIBUTUHKAN SEGERA UNTUK DIPEKERJAKAN DALAM LAPANGAN MINJAK BUMI

2 Orang Insinjur Kimia

1 Orang S.T.M. - Kimia

1 Orang S.T.M. - Sipil

Bangunan.

TEMPAT BEKERDJA: DJAKARTA.

BUAT SEMENTARA PERUMAHAN BELUM TERSEDA

LAMARAN TERTULIS DIUTUJUKAN "PADA TROMOL POS

2961UK, DJAKARTA. 2055

Advertisement for Lirocyn medicine, featuring an illustration of a person holding a glass and a bottle of the medicine. Text includes 'ANDA TENTU DAPAT MEMBANTU' and 'Penambah Darah jang DAHSJAT'.

Advertisement for Kintin Pharnacal Co. featuring a portrait of a man and text describing the benefits of the medicine for various ailments.

Large advertisement for Halonyuan medicine, including a detailed illustration of the product box and text describing its effectiveness for various conditions.

Advertisement for 'Selamat Tinggal' (Goodbye) medicine, featuring a portrait of a man and text describing its benefits for various ailments.

DAHULU GATOKKATJA HANJA SATU TAPI SEKARANG ADA SERIBU !!! SEBAB KINI ADA PILKITA JANG MENDJADIKAN URAT KAWAT TULANG BESI JANG MENGHILANGKAN TJAPEK LESU DAN LEMAH